

L'Enseignement Primaire

Revue illustrée de l'Ecole et de la Famille

C.-J. MAGNAN Propriétaire et Rédacteur-en-chef



La nouvelle Ecole normale catholique des filles, Montréal

L'un des départements de l'Ecole normale Jacques-Cartier confié aux Révérendes Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame. C'est dans ce spacieux édifice que les élèves-institutrices de l'Ecole normale Jacques-Cartier ont été installées en janvier 1913. Jusque là, le département des élèves-institutrices se trouvait au coin des rues Notre-Dame et Saint-Jean-Baptiste, sous le toit même de l'ancienne Maison-Mère, habitée autrefois par la Vénérable Marguerite Bourgeoys. L'Ecole normale des Dames de la Congrégation fut établie dans ce milieu historique en septembre 1899.